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Bienvenidos  

 

Desde El Fiesta.es te presentamos en exclusiva ñEl Fiestaò la revista digital de 
nuestra Web, donde os traeremos entrevistas exclusivas con artistas conocidos y 
con Nuevos Talentos, adem§s de daros a conocer noticias sobre diferentes artistas 
o relacionadas con el mundo de la m¼sica. 
 

En esta entrega te presentamos las entrevistas a Drei, Miriam Camino, Kuki M, Ma-
r²a Oliva, Gold Stars, Ćngeles Arboleda, Terrorist Of Romance, Lorena Elle, Jos® 
Vaquero, Ant·n Blanco, Aren Martin, Rub®n Letr§n, Hyemin, Aroa Cotore, Pablo 
Pedraza, MariCarmen Molina, Anacri, Gato Ventura, Luc²a Gago, Israel del Amo, 
Santi Hernan, Patricia Narv§ez, Chand®, SafariClub, Javi Soleil, La Banda del Capi-
t§n Inhumano, Gisela Hidalgo, Alexa Lace, Roc²o Ram²rez, Jeannpy, Montse Saba-
janes, F§tima Hern, Clase-A, D'M®dici, Linda Rodrigo, Rub®n Letr§n, Sarai Ferro, 
Arena Polar, Anthr Bßy, Josema Luna y Juanjo Garc²a. 
 

Esperamos que "El Fiesta" sea de vuestro agrado y recordad que pod®is mandar-
nos sugerencias a trav®s de El Fiesta.es o elfiesta@outlook.com 
 
Os recordamos que pod®is ver los perfiles de nuestros Artistas Amigos en nuestra 
secci·n Artistas Amigos en  ElFiesta.es para conocerles mejor. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Y como novedad, os presentamos nuestra Lista en Spotify, donde podr®is disfrutar 
de las canciones de los artistas sobre los que publicamos en ElFiesta.es  

https://open.spotify.com/playlist/2pThtJttGhUDohBkDtoYoO?si=a785ba962ccf45f8
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Entrevista a Drei  

àC·mo se define Drei como artista? 
Pues considero que soy muy trabajadora, perseverante y curiosa, sobre todo. 
Me gusta much²simo experimentar con sonidos, letras y sensaciones para crear 
m¼sica que refleje mi esencia. 

 
àQu® es para ti la m¼sica? 
Para m² la m¼sica es literalmente un sal-
vavidas, un diario y una forma de 
transmitir todo lo que llevo dentro. A pe-
sar de estar estudiando y dem§s, no me 
veo en un futuro haciendo otra cosa que 
no sea dedicarme a la m¼sica. 
 
Has publicado tu Single ñNanaò 
àC·mo definir²as el tema? 
Pienso que es un single potente y ,en 
cierto modo, desgarrador. 
 
àQu® nos puedes contar de ñNanaò? 
ñNanaò trata el amor desde el miedo al 
abandono. Es una s¼plica a pleno 
pulm·n para tratar de que se quede un 
ente que nunca ha estado, o que tal vez 
nunca quiso estar. Compuse la canci·n 
en enero de 2020, antes de todo el 
tema de la pandemia, y ha tardado un 
a¶o y medio en ver la luz. 
 
Si tuvieras que definir ñNanaò con una 
palabra, àCu§l ser²a? 
Pura. 
 

àCrees que en ñNanaò podemos encontrar la esencia de Drei? 
Totalmente. A pesar de que en cuanto a sonido tal vez no case con los singles 
que he lanzado anteriormente, creo que me reflejo bastante bien tanto como 
artista como en un plano m§s personal. 
 
Sabemos que ñNanaò viene con mucho trabajo detr§s àC·mo ha sido la 
producci·n del Single? 
Pues como te he comentado, bastante larga. Desde enero de 2020 hasta julio 
de 2021 ha pasado mucho tiempo, pero sin duda me ha servido para aprender 
un mont·n. Despu®s de lanzar ñPompeyaò en junio de 2020, ten²a claro que 
quer²a seguir por esa l²nea de calidad y mejorar mucho m§s. Pod²a haber 
sacado m¼sica pr§cticamente al mes, pero no me sent²a preparada. Prefer²a 
esperar hasta que llegase el momento exacto. Entonces conoc² a Ivan (Ivan 
Gould Jr), que es el productor de ñNanaò, y empezamos a trabajar en el tema a 
partir de unas grabaciones que le envi®. Todo a distancia por el tema covid. La 
verdad que ha sido un proceso muy enriquecedor en todos los niveles. 
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àHay alguna an®cdota de la grabaci·n que nos puedas contar? 
No es una an®cdota como tal, pero la grabaci·n de ñNanaò fue mi primera vez 
en un estudio de verdad. Es decir, fuera del equipo que tengo en mi habitaci·n 
para hacer cosillas que no est®n grabadas con el m·vil. Grab® las voces en 
Estudios Cubex y fue una experiencia genial. áTengo muchas ganas de repetir! 
 
àD·nde podemos adquirir ñNanaò? 
ñNanaò est§ disponible en todas las plataformas digitales (Spotify, Apple Music, 
Amazon Music, Tidal, Deezeré). 
 
ñNanaò viene acompa¶ado de un espectacular videoclip àC·mo fue la 
grabaci·n del videoclip? 
áS²! Decidimos hacer m§s bien un lyric video en lugar de un videoclip al uso. 
Ten²a claro que quer²a algo s¼per sencillo y minimalista, y despu®s de darle un 
par de vueltas me vino a la mente una imagen s¼per clara de un plano 
secuencia cerca del mar. Con ayuda de Gonzalo, Daniel y Amanda, que 
adem§s fueron los encargados de grabar y montar el v²deo, poco a poco 
fuimos definiendo todo, pero ha sido un proceso s¼per f§cil y estoy encantada 
con el resultado final. 
 

 

àHay alguna an®cdota del rodaje que nos puedas contar? 
Lo grabamos en junio, aproximadamente un mes antes del lanzamiento de la 
canci·n, y aun as² hac²a un fr²o horrible. Si ya pasabas fr²o en sudadera, 
imag²nate descalza, en un vestido de tirantes finos y con la espalda al aire... 
Adem§s, la pasarela hab²a estado cubierta por el mar antes de que bajase la 
marea, por lo que a¼n estaba h¼meda y hac²a que el fr²o aumentase. 
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àQu® escena del videoclip es de la que m§s orgullosa est§s? 
áLiteralmente todo! Aunque fuese poquito tiempo, era un plano secuencia y 
hasta el m§s m²nimo detalle pod²a interrumpir toda la toma. Tampoco ten²amos 
mucho tiempo para grabar porque lo hicimos justo en la hora azul, despu®s del 
atardecer, y dura unos 25 minutos. Por suerte conseguimos que saliera bien a 
la cuarta, jajaja. 
 
Ahora estamos inmersos en la pandemia del Covid-19 àC·mo ves el 
futuro de la m¼sica en los pr·ximos meses? 
La verdad es que lo veo complicado. Dudo que nos libremos de las 
restricciones hasta dentro de un tiempo, pero al fin y al cabo, son decisiones 
que toma sanidad por un bien com¼n y debemos aceptarlo. Mientras podamos 
seguir disfrutando de la m¼sica, que sea como tenga que ser. 
 
àCrees que el Covid-19 va a cam-
biar la manera de vivir los concier-
tos? 
Si miro atr§s en el tiempo me cuesta 
creer que de verdad hayamos vivido 
conciertos sin distancia de seguridad, 
todos juntos saltando en la pista y 
gritando a viva voz. Me encantar²a vol-
ver a vivir algo as², pero no es el 
momento. Pienso que esto es tan solo 
una adaptaci·n de lo que ya 
conoc²amos y que, ojal§, poco a poco 
volvamos a ello. Siempre que sea 
seguro, claro. 
 
Tras la publicaci·n de ñNanaò 
àCu§les son tus nuevos proyectos? 
Ahora mismo, como ya sabemos, todo 
es a¼n m§s complicado. Quiero disfru-
tar 
de la m¼sica y del camino que estoy 
haciendo. Tengo en mente seguir 
trabajando y publicando, áque hay 
canciones para rato! 
 
Sabemos que tus fans est§n encan-
tados con tu nuevo Single àQu® 
mensaje les dar²as? 
No tengo ni palabras. Todo el mundo se ha involucrado un mont·n y me han 
brindado unas palabras preciosas. Estoy muy contenta por la acogida que ha 
tenido y solo puedo estar eternamente agradecida. Es tan solo el principio de 
algo muy bonito y me siento muy afortunada por poder compartirlo con 
personas as². 

 
Desde el Equipo de ElFiesta.es queremos darte las gracias por este 
tiempo que nos dedicas. 
áA vosotros! Ha sido un placer. :) 
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Entrevista a Miriam Camino  

Miriam, acabas publicar tu single ñDueleò àC·mo definir²as el tema? 
Es una fusi·n perfecta de culturas espa¶ola-latina, tiene ritmos de cumbia, reg-
gaet·n y por supuesto mi esencia pop-soul, es una canci·n para bailar y empo-
derarse y para cantar fuerte y olvidar to' lo malo. 
 
àQu® mensaje quieres lanzar con ñDueleò? 
Que t¼ vales mucho y te tienes que valorar y querer t¼ por encima de todo, 
quien no te quiera te habr§ ense¶ado mucho y si se va es porque viene algo 
mejor. 

 
àQu® nos puedes contar 
de ñDueleò? 
Te cuento que Duele es un 
tema muy especial para m² 
porque para m² ha signifi-
cado un paso m§s en mi 
carrera, recoge la esencia 
de mi viaje a M®xico y tiene 
m§s ilusi·n, fuerza y traba-
jo que nunca. 
 
Si tuvieras que definir 
ñDueleò con una palabra, 
àCu§l ser²a? 
Autoestima  
 
àCrees que en ñDueleò 
podemos encontrar la 
esencia de Miriam Ca-
mino? 
Claro!! En todas mis can-
ciones est§ mi esencia, co-
mo te dec²a pop-soul y mi 

''poder²o'' jaja En Sin L²mites, que ser§ mi primer ep es una de mis canciones 
favoritas, es un g®nero que a¼n no hab²amos tocado y merec²a estar en mi Ep. 
 
àHay alguna an®cdota de la grabaci·n que nos puedas contar? 
Uy! Si te cuento!!!! No te lo vas a creer pero yendo hacia el set el coche de la 
maquilladora se averi·, comenz· a salir humo del cap· y finalmente  qued· tira-
do en la carretera con ella y tres de las actrices del v²deo, tuvimos que ir a por 
ellas con la furgoneta del v²deo y la maquiladora tuvo que irse con la gr¼a y en 
el ¼ltimo momento nos quedamos sin esa pieza tan importante en un videoclip, 
por suerte yo me se maquillar muy bien aunque siempre se nota la mano de una 
profesional pero tuvimos que sacarlo pa' lante y aunque con las u¶as es super 
dif²cil maquillarse lo termin® consiguiendo con la ayuda de mi equipo que me 
apoy· para no estresarme con las u¶as y el maquillaje, tard® m§s pero lo con-
segu² jaja 
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àA qui®n dar²as las gracias porque ñDueleò est® ya a la venta? 
A todo mi equipo que lo hace posible en especial la nueva incorporaci·n al pro-
yecto de Vj Neon y Andrea Sosa que se est§n implicando al m§ximo y me est§n 
haciendo crecer en todos los sentidos a m² y al proyecto y a los que ya estaban 
y siempre est§n apoy§ndome: Zambrano, mi productor; Yoly, la fot·grafa, An-
drea, que hace el dise¶o de u¶as y Jes¼s Torres, que es junto con Zambrano el 
creador de High Level y por supuesto a todos los que han formado parte desde 
Alberto Bayo el c§mara y editor, las actrices y cada persona que forma parte de 
este engranaje: U¶as y algo m§s, Johan Jaureagui, Espacio Lateral... Espero no 
dejarme a nadie jeje Ah si áA mis padres por parirme! jaja y a toda mi familia en 
especial a mis abuelitos que me est§n apoyando desde siempre y les quiero 
much²simo, ese amor me da mucha fuerza 
 
àD·nde podemos adquirir ñDueleò? 
En todas las plataformas digitales!! Cualquiera que uses 
 
ñDueleò viene acompa¶ado de un espectacular videoclip àC·mo fue la gra-
baci·n del videoclip? 
Como te he contado antes hubo muchos contratiempos, desde lo del coche ave-
riado hasta el cambio de clima de pensar que estaba nublado a un sol que nos 
abras·, pero a pesar de todo ha salido demasiado espectacular, si no lo has 
visto, no es porque sea m²o pero te lo super recomiendo. 
 
àQu® escena del video-
clip es de la que m§s 
orgullosa est§s?  
Del momento en el que 
salgo de la furgoneta to-
da empoderada y diva y 
todas aplauden! 
 
Ahora estamos inmer-
sos en la pandemia del 
Covid-19 àC·mo ves el 
futuro de la m¼sica en 
los pr·ximos meses? 
Que se va a recuperar y 
la cultura va a resurgir 
estoy segura! Yo ya voy 
preparando mi gira pa 
cuando todo est® ready 
jaja 
 
àCrees que el Covid-19 
va a cambiar la manera 
de vivir los conciertos? 
La gente es mucho m§s 
precavida en tema de higiene en general y por supuesto en tema conciertos va 
a ser igual y me parece bien porque antes yo creo que con las aglomeraciones 
era un poco antihigi®nico todo 
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Tras la publicaci·n de ñDueleò àCu§les son tus nuevos proyectos? 
El lanzamiento de mi primer ep a finales de a¶o y con ®l los nuevos singles que 
vienen que estar§n en ®l. 
 
Sabemos que tus fans est§n encantados con tu nuevo Single àQu® mensa-
je les dar²as? 
GRACIAS POR VUESTRO APOYO es much²simo para m², estoy super agrade-
cida y os quiero much²simo, cada like, comentario, etc. Para mi es una muestra 
de amor tan grande que me hace quereros a¼n m§s, as² que una vez m§s gra-
cias por seguirme y apoyar mi m¼sica y para quien no me siga me puede en-
contrar como @miriamcamino  yo respondo todos los mensajes y me encantan 
los mimos virtuales as² que nos vemos por las redes!! OS QUIERO 
 
Desde el Equipo de ElFiesta.es queremos darte las gracias por este tiempo 
que nos dedicas. 
A vosotros por vuestro apoyo siempreeee 
 


